

フットサル同好会 蹴り納め

12/15(日)にRock Fielders フットサル同好会の練習が行われました。

本年最後の練習との事で蹴り納めです。1年間の締めくくりをちょっとだけかっこよくまとめようと思います。

今年の初蹴りは2月9日、そこからほぼ月1回の練習を行ってきたRock Fielders。4月には、大卒・高卒と期待の新人が入社!!特に大卒メンバーは経験が豊富で動きのキレが一味も二味も違い、超即戦力!!そんな中迎えた5月のエンジョイDKカップ。つい数ヶ月前まで現役でやっていた彼には、エンジョイという2文字はなく、バチバチオーラをだしていたら・・・結果は3位。約一か月後に行われたRock Fieldersメインの大会、明治安田生命フットサルフェスタ2019!!昨年の新潟での雪辱を晴らすべく長野支社大会突破はこのチームに課せられた使命でありましたが、手の内をお互いに知っている三井住友銀行様との予選最終戦で絶対に負けられない戦いは僅差で敗北。今年は新潟行きを決めることができませんでした。それ以降は、目先の目標をマイチャンカップにシフト。予選を運よく!?突破し、決勝までの期間で交流戦と練習試合を組みましたが、台風19号による災害により中止。そんな中行われたマイチャンカップ決勝はなんとまさかまさかの初出場初優勝!!終わりよければすべてよし!!

来年度も新メンバーを加え、既存チームに新たな風を入れてさらなるパワーアップを目指します!!



フットサル同好会に関わって頂いた皆様をはじめ、休日に足を運んで頂いた方々、1年間応援ありがとうございました。来年も変わらぬご声援をよろしくお願いします!!

ろっくん通信

Vol:19
12/17(火)

